

An alle Eltern

Sehr geehrte Eltern,

das neue Schuljahr 2017/18 hat begonnen und ich darf Sie als neuer Schulleiter hier an der Grund- und Mittelschule Herrieden recht herzlich grüßen und Ihnen gleichzeitig einige wichtige Informationen zukommen lassen. Erlauben Sie mir aber, mich zunächst einmal vorzustellen:

Mein Name ist Werner Winter. Ich bin 48 Jahre alt, stamme aus Wieseth, bin verheiratet und habe zwei Kinder. Nachdem ich mein Studium und mein erstes Lehramtsanwärterjahr in Nürnberg absolviert hatte, wurde ich nach Wilburgstetten versetzt. An der dortigen Grund- und Mittelschule legte ich mein zweites Staatsexamen ab, arbeitete etliche Jahre als Klassenlehrkraft überwiegend in den Klassen 7 bis 9 und wurde dort 2002 zum Konrektor und 2005 zum Rektor ernannt. 2011 wechselte ich dann als Rektor an die Grund- und Mittelschule Feuchtwangen-Stadt, wo ich jetzt 6 Jahre als Schulleiter und Verbundkoordinator des Mittelschulverbundes Feuchtwangen tätig war. Seit dem 1. August 2017 bin ich nun Rektor an der Grund- und Mittelschule Herrieden. Ich weiß, dass die Schule in Herrieden mit ihren rund 580 Schülerinnen und Schülern eine sehr anspruchsvolle und fordernde Aufgabe sein wird, gleichwohl freue ich mich auf die Aufgabe, auch weil die Schule sehr gut ausgestattet ist und somit optimale Voraussetzungen für eine weitere Entwicklung bietet. Natürlich wird es noch etwas dauern, bis ich mich endgültig hier zurechtfinde und auf die meisten Fragen Antworten geben kann. Sehen Sie es mir deshalb bitte nach, wenn ich anfangs nicht immer auf Anhieb ausreichend Auskunft geben kann. Ich freue mich auf alle Fälle auf die Zusammenarbeit mit allen, die in der Schule in irgendeiner Weise eingebunden sind.

Personelle Veränderungen:

Wie in jedem Jahr gibt es auch heuer wieder zahlreiche Veränderungen im Personalstamm der Schule. Neben Frau Fröba, die ja bereits zum Halbjahr des letzten Schuljahres verabschiedet wurde, sind folgende Lehrkräfte in diesem Schuljahr nicht mehr an der Schule:

Frau Binder, Frau Lechner, Frau Fuhr, Frau Kißkalt, Frau Böhm, Frau Maader, Frau Pfahler, Frau Rückert, Frau Pfützner, Frau A. Schmidt, Frau Strauß, Herr Göpfert, Herr Brüchner, Herr Probst, Herr Popp, Herr U. Schmidt

Folgende Lehrkräfte wurden uns im Schuljahr 2017/18 neu zugeteilt:

Frau Geyer (Mobile Reserve), Frau Geßler (ohne Klassenführung), Frau K. Schmidt (7a), Frau Liederer-Gögelein (4c), Frau Ludwig (kath. Religion), Frau M. Meyer (ohne Klassenführung), Frau Rodehorst (1c), Frau Storch, Frau Voit (9a), Frau Weger (3a)

Auch im Schülerbestand haben sich Änderungen ergeben. Durch Wechsel im Mittelschulverbund ist vor allem die Schülerzahl in der 5. Jahrgangsstufe angewachsen, so dass seit langer Zeit wieder drei Klassen in dieser Jahrgangsstufe gebildet werden konnten. Damit stieg die Gesamtzahl aller Schülerinnen und Schüler auf 583 an.

Hier finden Sie eine Übersicht über die Klassenverteilung:

Klasse	Lehrkraft	Klasse	Lehrkraft	Klasse	Lehrkraft
1a (GtK)	Frau Kaiser	4a (GtK)	Herr Eckart	7a	Frau Schmidt
1b	Frau Rietz	4b (GtK)	Frau Schlackl	7M	Herr Plohmer
1c	Frau Rodehorst	4c	Frau Liederer-Gögelein	8a	Frau Späth
2a (GtK)	Frau Zehner	4d	Frau Aufsatz	8b	Frau Büchler
2b	Frau Grüner	5a (GtK)	Herr Arold	8M	Herr Danielis
2c	Frau Wilms	5b	Frau Gandor-Rummel	9a	Frau Voit
3a (GtK)	Frau Weger	5c	Herr Baier	9M	Frau Schröter
3b	Frau Fuchs	6a (GtK)	Frau Schuster	10M	Herr Auerochs
3c	Frau Spallek	6b	Frau Derber		

Eine Übersicht über die Sprechstunden der Lehrkräfte erhalten mit dem nächsten Elternbrief.

Einladung zur Wahl der Elternbeiräte und Klassenelternsprecher:

Bereits zum vergangenen Schuljahr haben sich die Modalitäten für die Wahl des Elternbeirates geändert. Entgegen der bisherigen Regelung, bei der die gewählten Klassenelternsprecher automatisch Mitglieder des Elternbeirates waren, werden nun die Elternbeiräte aus der Gesamtheit aller Eltern unserer Schüler gewählt. Das bedeutet einerseits, dass nicht automatisch alle Klassenelternsprecher dem Elternbeirat angehören, andererseits können auch Eltern in den Elternbeirat gewählt werden, die nicht Klassenelternsprecher sind.

Nachdem für die Klassenelternabende und die Wahl der Elternbeiräte in der Grund- und Mittelschule im vergangenen Schuljahr vier verschiedene Termine angesetzt waren, wollen wir dies heuer auf einen einzigen Termin konzentrieren, um möglichst viele Eltern zu erreichen, was bei unterschiedlichen Terminen nicht immer der Fall ist. Ich lade Sie deshalb für eine gemeinsame Elternversammlung am

Donnerstag, den 28.9.2017 ab 18.00 Uhr in die Aula

unserer Schule ein. Wir werden gemeinsam starten mit der Wahl der Elternbeiräte. Im Anschluss daran können Sie dann mit Ihrer zuständigen Klassenlehrkraft in die Klasse gehen, um dort die Klassenelternsprecher zu wählen und die wichtigsten Informationen für das anstehende Schuljahr zu erhalten. In der Zwischenzeit werden die Stimmen für die Elternbeiratswahl ausgezählt, so dass wir gegen 20.00 Uhr gleich die erste Elternbeiratssitzung anschließen können, um die Vorsitzenden zu wählen. Mit diesem Ablauf orientieren wir uns an den Gepflogenheiten vieler Realschulen und Gymnasien, die gute Erfahrungen mit diesem Modell gemacht haben. Einen genauen Ablauf des Abends finden Sie auf einem gesonderten Blatt noch einmal im Überblick. Wichtig ist, dass sich wieder ausreichend Eltern bereit erklären, sich als Elternbeirat wählen zu lassen. Vor allem die Eltern, die bislang schon im Elternbeirat tätig waren, insbesondere aber auch alle anderen Eltern möchte ich deshalb dazu ermuntern, uns auf dem Rückmeldeabschnitt des Einladungsschreibens die Bereitschaft zu signalisieren, im Elternbeirat mitzuarbeiten. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen zum Wohle der uns anvertrauten Kinder.

Abschließend wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern ein schönes und erfolgreiches Schuljahr 2017/18.

Mit freundlichem Gruß

W. Winter, Rektor